

Jahresbericht 2018

Die Mitglieder des Vereins Spitex am See stimmten an der letzten Mitgliederversammlung dem Antrag für ein zweijähriges Pilotprojekt zum Aufbau einer Nachbarschaftshilfe innerhalb der Mitgliedsgemeinden des Vereins Spitex am See zu. Der Vorstand befasste sich im letzten Jahr intensiv mit der neuen Aufgabe des Vereins. Nach der Festlegung der neuen Strategie war die Anstellung einer Koordinatorin ein erster Schritt in der Umsetzung dieses ambitionierten Projektes. Mit Esther Jucker aus Güttingen konnte eine Person gewonnen werden, die Ihre Aufgabe mit viel Motivation und Freude wahrnimmt. Esther Jucker stellte das Konzept der Nachbarschaftshilfe See bereits in verschiedenen Vereinen der Mitgliedsgemeinden vor. Weiter fanden Gespräche mit der Fachstelle für Freiwilligenarbeit benevol, der Pro Senectute und dem Schweizerischen Roten Kreuz statt. Dabei ging es darum zu klären, in welcher Form eine Zusammenarbeit möglich wäre und ob Synergien genutzt werden könnten. Bei benevol Thurgau ist die Nachbarschaftshilfe See eine Partnermitgliedschaft eingegangen. Diese Mitgliedschaft bietet der Nachbarschaftshilfe See einige Vorteile im Aufbau der Organisation. Im letzten Vereinsjahr fanden bereits die ersten Freiwilligeneinsätze statt. Der Aufbau ist nun soweit fortgeschritten, dass ab Mai 2019 die Organisation ihre Tätigkeit aktiv bewerben und forcieren wird. Profitieren auch Sie als Mitglied des Vereins Spitex am See vom neuen Angebot! Mehr erfahren Sie von Esther Jucker unter 077 524 76 89 oder info@nbhs.ch

Denise Neuweiler
Präsidentin Verein Spitex am See